

PlantaDoce.

Empresa

Pangaea avanza en el campo de la medicina personalizada de la mano de Oncogenomics

La cotizada en el MAB ha llegado a un acuerdo para ofrecer un nuevo test desarrollado por la empresa especializada en el análisis del genoma humano.

PlantaDoce
11 dic 2019 - 10:50



Pangaea Oncology da un paso más en el campo de la medicina personalizada. La cotizada en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB) ha llegado a un acuerdo con Oncogenomics para ofrecer un nuevo test que permite caracterizar genéticamente distintos tumores en pacientes que padecen cáncer de pulmón y de melanoma. Bajo el nombre OncoGene, la tecnología desarrollada por Oncogenomics permite obtener en panel de genes para diferentes tipos de cáncer a partir de biopsias sólidas o líquidas mucho menos invasivas.

“Con el acuerdo, la compañía busca poder ofrecer más pruebas diagnósticas que permitan seguir avanzando en la personalización de los tratamientos oncológicos”, ha señalado Pangaea Oncology a través de un comunicado. **Los datos económicos del convenio no han trascendido, pero la empresa tiene previsto ofrecer esta nueva tecnología en todo el territorio español**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/pangaea-avanza-en-el-campo-de-la-medicina-personalizada-de-la-mano-de-oncogenomics>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Pangaea Oncology tiene previsto cerrar 2019 con una facturación superior a 3,5 millones de euros, un 2,5% más respecto a las ventas registradas en 2018. Asimismo, el grupo confía en alcanzar el *break even* este mismo ejercicio para impulsar su crecimiento en 2020.

Para Alejandro García, director general y responsable financiero de Pangaea Oncology, **el próximo año será “de consolidación”**. Para ello, la compañía anunció recientemente la incorporación de la Clínica del Vallès (Barcelona) a su cartera de clientes. Junto a los centros Dexeus, Teknon, Sagrat Cor y General de Catalunya, la Clínica del Vallès es el quinto hospital de Quirónsalud en el que Pangaea se hace cargo de los servicios de oncología.